



三小だより

教育目標

かしこい子
やさしい子
たくましい子

栃木第三小学校だより
令和4年
5月17日発行
文責 学校長[服部]



暖かな日差しを浴びて、校庭の木々の葉が、だんだん濃い緑になってきました。2年前にスクールガードリーダーの中田様が植えてくださった皇帝ダリアが今年も芽を出し、ぐんぐん成長しています。秋の終わり頃にきれいな花を咲かせるのを今から楽しみにしています。三年目ということもあり、三小の名物の一つになっています。保護者や地域の皆様も時間のあるときに見に来てください。

本校ならではの教育

様に授業の様子を公開しています。4月20日（水）は、主に1・3・5年生、22日（金）は主に2・4・6年生の保護者の皆様の参観でした。ただし、兄弟が別の日に指定されている場合は、参観した日にどちらのクラスも参観してよいことにしました。参観できる時間は、2校時から5校時までにして、一つの授業に保護者が集中しないようにしました。また、給食や清掃は感染のリスクが高いので、参観は不可とさせていただきます。保護者の皆様の理解と協力があり、どのクラスも密になることなく参観していただきました。

学校公開日

本校では、2年前から従来の授業参観を学校公開日と形を変えて、保護者の皆



昨年度の3学期に行った鼓笛引継式のときには、新型コロナウイルスまん延防止等重点措置が発出されていたため演奏の練習ができず、6年生（今の中学1年生）のみの演奏になってしまいましたが、まん延防止等重点措置が解除され校歌の演奏ができるようになったので、学校公開日の折に、保護者の皆様に聞いていただきました。保護者からは、「演奏を聴くことができ、子供たちの成長を感じて感動しました。」という感想を多数いただきました。

また、6年生は、18日（水）・19日（木）に出かける予定の修学旅行の説明会を行うため、5校時のみ第1音楽室・特別活動室に間隔を取りながら集まってもらいました。

学校公開日後のアンケートでは、ほとんどの保護者が好意的に受け取ってくださり、新型コロナウイルス感染症が終息してもこのような形式が良いという意見も多くありました。

PTA活動

前会長掲額式

昨年度PTA会長として、

本校のPTA活動に尽力された森戸勲様が退任なされ、新たに橋本勝様が新会長に就任しました。森戸前会長には、昨年度、環境整備に重点を置いた分散奉仕作業、持久走大会の走路整備、そして残念ながら実施できませんでしたが、何度も練り上げ作っていった三小祭の骨子づくりとPTA活動に多大なる貢献をされました。本当にありがとうございました。今後も本部役員や学校運営協議会委員として残ってくださるので、今まで同様御指導よろしくお願い致します。新会長の橋本様には、早速奉仕作業や三小祭の実施に向け、意欲的に取り組んでいただいております。これからよろしくお願い致します。



総会

今年度も昨年同様ほとんどの会員に委任状をいただき、4月20日(水)に本部役員4名、学校3名と少人数に絞って実施しました。今年度は、感染症対策を十分に施し、実施方法を工夫していくことで、できるPTA活動を増やしていきたいということになりました。6月に予定しているPTA奉仕作業、10月に予定している三小祭の実施に向けて、本部役員会及び全体役員会での話し合いが始まったところです。



とちぎ未来アシストネットの活動 …地域の絆が深まっています

資源物回収

5月10日(火)～12日(木)までの三日間アルミ缶回収を行いました。昨年3学期は、新型コロナウイルスまん延防止等重点措置が出ていたため、実施を見送っていたので、久しぶりの回収となりました。保護者の皆様の御協力で、多くのアルミ缶



が集まりました。また、今回は、地域の皆様からもアルミ缶やエコキャップなどたくさん御協力いただきました。本当にありがとうございます。学校のアルミ

缶回収はボランティア委員会が集めるので日にちが決められていますが、地域の方からは、随時お預かりしていますので、これからも御協力をお願い致します。

雑巾寄贈

地域にお住まいの戸沢様より、雑巾100枚寄贈していただきました。一枚一枚手縫いで、丁寧に縫われたものです。清掃で大切に使用させていただきます。ありがとうございました。いつも三小に対して心遣いをいただきありがとうございます。



学校運営協議会

5月12日(木)今年度第1回目となる学校運営協議会が開かれました。今年度は、3名の方が新規会員として参加くださることになりました。まず自己紹介した後、子供たちの学習の様子を見ていただきました。その後、今年度の会長及び副会長を選出しました。どちらも昨年に引き続き、会長にはもとPTA会長で地域コーディネーターの大島孝夫様、副会長には民生委員の岡田真由美様が引き受けてくださることになりました。その後、学校経営の方針を承認していただき、様々な情報交換を行いました。児童の安全確保、育成会、PTA活動、ボランティア活動など熱心な話し合いの中で、大変建設的な御意見をいただきました。今後、学校をより良くするために、生かしていきたいと思っております。



緊急事態に備えて

緊急時対応研修

5月11日(水)の放課後、児童職員が突然のけがや体調不良を起こしたとき、適切な対応や処置ができるように職員研修を行いました。ビデオやアクションカードを活用し、対応の流れや処置の仕方を確認しました。その後、人形を使って、実際の流れを実演し、胸骨圧迫やAEDの使用方法を体験しました。実際には起こらない方がいいことですが、もしものときには、落ち着いて対応できるように準備していきたいと考えています。

